



Journal de Bord d'un confinement

Atelier écriture



A comme Atelier

Art dessin

Dans mon atelier, il y a un coffret avec des crayons : huit crayons différents, une gomme, un estampeur, de la pâte à gomme, un taille-crayon, trois craies, trois bâtonnets artistiques et des crayons de couleurs professionnels. Pour faire mes dessins, j'ai besoin d'une table, d'une chaise et d'une lampe led des fois que... ; parce que j'ai différents lieux dans lesquels j'aime dessiner, par exemple allongée sur mon tapis en regardant vers la fenêtre ou sur le parquet en temps normal. C'est là que je trouve du plaisir, en me découvrant, en découvrant ce qui est dans mon imagination, mon propre temps à moi.

Je suis impatiente d'y retourner pour y passer un temps de consolation, parce que c'est l'une des choses que personne ne pourra me retirer, et tout ce que j'ai à faire c'est de dessiner chaque jour – minimum une heure par jour – pour m'améliorer ; pas pour que les gens aiment mais j'ai un défaut, j'aime les détails de mes dessins, la perfection, qui me prenait énormément de temps mais grâce au confinement, j'ai eu plus de temps pour améliorer ce côté-là.

Eliane

Papier



Journal de Bord

